Lanzan bomba al coronel Jarquín

Gravemente herido resultó el sábado anterior el coronel Jorge Alberto Jarquín, diputado de la Asamblea Constituyente, por el Partido Allanza Republicana Nacionalista (ARENA), víctima de un ataque terrorista al serle lanzada una bomba incenciaria en el automóvil, a inmediaciones de San Martín, sobre la Carretera Panamericana.

También salieron lastimados, dos hijos suyos que le acompañaban al momento del incidente. Según versiones de vecinos del lugar, el coronel Jarquín manejaba su auto, y tras de éste, corria un automóvil

Capturan implicada en

la muerte de una joven

blanco, desde el cual fue lanzada la bom-

Los testigos vieron que el auto se salió de la vía, y luego se detuvo; se escuchó enseguida una explosión y luego comenzó

Fue auxiliado el coronel Jarquín, por varios de los campesinos residentes a ambos lados de la Carretera Panamericana; también fueron auxiliados dos hi-jos del militar, siendo trasladados a San Salvador a bordo de un helicóptero de la Fuerza Aérea que acudió de inmediato a





Pasa a la página 9

El hecho ocurrió el cinco del corriente mes en la co-

del corriente mes en la co-lonia El Salamo, cantón Natividad de esta comprensión. Berta Mar-garita Rlos, llevó a la joven Maria Magdalen a Hernández al hospital, don-de minutos después murió

Ríos, hijo de la menciona-Menor perece al caerle rama en Quezaltepeque

El menor Walter Amilcar Morán Contreras, de 10 años, murió a causa de golpes sufridos al caerle la fama de un árbol cuando jugaba con varios compa-neros suyos en una finca en suburbio de Quezaltepeque, departamento de La Libertad

(Santa Ana). En los corredores del hospital San Juan de Dios de ésta, agen-tes de la Policía de Hacien-

da capturaron a la señora Berta Margarita Ríos, por

Berta Margarita Rios, por complicidad en la muerte de María Magdalena Hernández, de 20 años. Co-mo autor del crimen se se-ñala a Luis Eduardo Preza Ríos bijo de la monciona

El fallecido, era alumno de segundo grado de la es-cuela Dolores Larreynaga, en la colonia 21 de No-viembre, de la misma loca-

Los padres del citado menor, son los señores Mi-guel Angel Morán Sánchez y Maria del Carmen Contreras, residentes en las inmediaciones del lu-gar donde ocurrió la la-mentable tragadia anuntamentable tragedia apunta-

El cadáver del menor Morán Contreras, fue reco-nocido por las autoridades judiciales de turno de la misma ciudad de Quezaltepeque, departamento de La Libertad.

Animación en fiestas en S. Sebastián, Delgado

Las fiestas de San Sebas-tián Mártir, han dado co-mienzo con todo esplendor en el barrio del mismo nombre, en Ciudad Delgado, y terminarán el 20 del presente mes.

El entusiasmo del párroco, presbítero Juan Anto-nio Gutiérrez, ha hecho posible que estos festejos cobren el esplendor de los mejores tiempos, respal-dado por un entusiasta comité religioso, integrado por las siguientes perso-nas: Indalecio Díaz Rosales, mayordomo; las Señoras de la Guardia del Santísimo; Luis Díaz y

Pasa a la página 9



-Foto de LA PRENSA, por Aldana BOMBA TERRORISTA. Una bomba terrorista destruyó el sábado anterior el automóvil en que se conducía el Cnel. y di-putado por ARENA Jorge Alberto Sosa Jarquín, quien le han amputado las piernas, un hijo del militar, que resultó ileso y dos guardaespaldas, quienes están gravemente heridos. El diputado —se informó—, se dirigía el sábado pasado hacia una de sus propiedades, en Candelaria, departamento de Cuscatlán. GRAVE. El coronel Jorge Alberto Sosa Jarquín, de 56 años, fue amputado de sus piernas, debido a los efectos de una bomba, durante un atentado. Su pronóstico es reservado, se dijo.

50 mil personas afectadas por escasez de agua

Más de 50 mil residentes Mas de 30 mil residentes de la ciudad de Soyapango y colonias aledañas, han resultado afectados por la falta de agua durante 10 días, se informó en esa lo-

calidad.

La aguda escasez del precioso líquido—dicen los vecinos afectados— se ha acentuado en los últimos días, teniendo ellos que abastecerse de agua mediante el sistema de "pipas". Los propietarios de los camiones cisternas — expresaron— venden el barril de agua a dos colones o más, lo que va en detrimento de sus economías hogareñas. nomías hogareñas.

La compra de agua a las "pipas" —dijeron— les

Pasa a la página 35



Toto de LA PRENSA, por Aldana García. Dijo que no acepta la orden de ser trasladado como agregado militar a Uruguay y pide la renuncia del ministro García, por tener serio desacuerdo entre ambos.

EN EL PARQUE. El coronel Sigifredo Ochoa Pérez habla a vecinos de Sensuntepe-que, sobre su decisión de rebelarse contra el ministro de Defensa, Gral. José Guillermo

Como desconocido va a tumba joven asesinado

(Santa Ana). Con una le-sión de machete en la cabesión de machete en la cabeza y tres de arma de fuego fue encontrado el cadáver de un desconocido en la colonia El Milagro, de esta ciudad. No le encontraron documentos de identidad a la víctima y fue sepultado como desconocido.

El hombre ultimado, vestia camisa con varias franjas blancas, amarillas, azules y celestes. Tenia varias horas de haber sido

rias horas de haber sido asesinado, según el recono-cimiento del médico foren-

Guardia Nacional está siguiendo las investi-gaciones de ese crimen y se trata de lograr la identidad de la víctima, cuya descripción se encuentra

Capturado

(Santa Ana). Miembros de la zona de la Policía Nade la zona de la Policia Na-cional de la colonia El Pal-mar capturaron a Carlos Humberto Vargas, acusa-do de un delito privado en una menor de edad. El hecho se cometió en horas de la noche del 24 de di-ciembre en la colonia La-matepec.

Carlos Humberto Vargas al declarar como imputado en el Juzgado Segundo de Paz, negó haber cometido el delito e hizo una narración de sus movimientos durante la noche del 24, descartando que halla vis-to a la menor.

ULTIMADO. Agrónomo Ro-gelio Ruano Fuentes, de 33 años, Jefe de Agencia del CENTA, fue ultimado de cuatro balazos, cuando salió de su casa a visitar a sus vecinos, en calle Las Rosas, colonia Metrópoli de esta capi-

G.N. captura acusado cometer un homicidio

(Armenia). La Guardia Nacional de esta ciudad capturó a un prófugo, quien huía de la justicia desde hace dos años, cuan-do en Sensuntepeque ul-

do en Sensuntepeque un-timó a machetazos a un agricultor.

Se trata de José Mártir Zavala, de 25 años, captu-rado en uno de los cerros del cantón Eugenio, de esta jurisdicción. Está recla-mado por los tribunales de Sensuntepeque, ya que el 10 de agosto de 1980 dio muerte a machetazos al se-ñor Félix José Antonio Orellana.

José Mártir Zavala, re-

veló que le dio muerte a su víctima, cuando estaba en estado de ebriedad, expli-cando que habían diferencias personales entre los

dos.

El reo —se dijo— en la
Guardia Nacional de esta
ciudad, fue consignado a
uno de los juzgados de Paz
de Sensuntepeque, donde
era reclamado por dicho
homicidio. La captura de
Zavala —se informó— la
llevó a cabo una patrulla
de la Guardia Nacional
destacada en esta ciudad. destacada en esta ciudad, cuando se ejecutaba un rastreo por la zona rural de esta comprensión, se dijo.

Asesinado agente del CENTA ayer.

Ayer fue muerto a bala-zos un Jefe de Agencia del Centro Nacional de Tecnología Agropecuaria, cuan-do regresaba a su casa luego de visitar a sus veci-nos, en la colonia "Metrópoli", de esta capi-

tal.

El agrónomo Regelio Ruano Fuentes, de 33 años de edad, Jefe de Agencia del CENTA, dependencia del Ministerio de Agricultura y Ganadería, fue ultimado sobre la Calle Las Rosas, de la colonia "Metropoli", al poniente de San Salvador, por desconocidos que le infligieron cuatro heridas de bala de cuatro heridas de bala de

Pasa a la página 35

Mercenarios extranjeros promueven el terrorismo

"Quien se precie de ser salvadoreño, está en la obliga-ción de rechazar los llamados de los terroristas que están causando sufrimientos al pueblo, en especial en los hoga-res más humildes", expresaron personas que han conde-nado los actos vandálicos ocurridos últimamente en di-versos lugares del territorio nacional.

"La redada de 150 personas que hicieron los terroristas en San Sebastián, San Vicente el mes pasado, les resultó una bofetada en su propio rostro", dijeron los informan-tes, prosiguieron: "Se ve que están perdidos. Nadie les hace caso. Sus arengas de nada les sirven. No hay místi-

hace caso. Sus arengas de nada les sirven. No hay místi-ca, porque está más que comprobado que están ayudando a extranjeros, para que vengan a ofender a la Patria sal-vadoreña".

Profundizando en lo sucedido en San Sebastián, se re-paró en el hecho de que las 150 personas que secuestraron en ese lugar, todas huyeron de sus manos. Lo que indica que sólo cuentan con confundidos analfebetos a los que usan de carne de cañón, como lo confirman informes de

Agregan los informantes: "El terrorismo es la forma Agregan los informantes: "El terrorismo es la forma de opresión más brutal que se conoce. Es inhumano, criminal e irresponsable. Nada justifica un acto terrorista como es mantener por la fuerza a personas que no comulgan con ideas totalitarias, que descartan toda la solución pacífica a base de elecciones libres como lo señala el sis-

Pasa a la página 26 _